



© Laura Kriepfel

# Sorgfalt oder Pflicht(erfüllung)?

Interdisziplinärer Workshop zur Sorgfaltsprüfungspflicht

Mittwoch, 8. Mai 2019 14h00 – 19h00

Raum A 101, UniS, Schanzeneckstrasse 1, Universität Bern

Der Workshop nimmt die Konzernverantwortungsinitiative zum Anlass, um aus juristischer und sozialanthropologischer Perspektive über Verantwortung von transnationalen Konzernen nachzudenken. Die Beiträge diskutieren, wie das Prinzip der Sorgfaltsprüfungspflicht Verantwortungsketten in der Weltgesellschaft konstituiert, transformiert und auf spezifische Weise begrenzt.

Der Workshop ist öffentlich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt und Information:  
Institut für Sozialanthropologie  
[www.anthro.unibe.ch](http://www.anthro.unibe.ch)

In Zusammenarbeit mit  
Centre for Global Studies  
Mit finanzieller Unterstützung durch  
MVUB und Graduate School of the Humanities GSH

**u<sup>b</sup>**

b  
**UNIVERSITÄT  
BERN**